

<b>Перечень полномочий для включения в доверенность на представление интересов физического лица<sup>1</sup></b>	<b>List of powers to be included in the power of attorney to represent the interests of an individual<sup>2</sup></b>
<p>1. Заключать от моего имени договоры:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- комплексного банковского обслуживания,</li> <li>- об открытии банковского счета, об эмиссии и использовании банковских карт.</li> </ul> <p>2. Подписывать от моего имени заявление на предоставление комплексного банковского обслуживания, заявление на предоставление комплексного банковского обслуживания и получение банковской карты Банка ГПБ (АО), включая согласие на обработку моих персональных данных и согласие на получение мной рекламной информации об услугах и продуктах Банка.</p> <p>3. Инициировать проведение любых депозитарных операций предусмотренных Условиями осуществления депозитарной деятельности Банка ГПБ (АО), в том числе изменения анкетных данных и банковских реквизитов, а также операций с иностранными финансовыми инструментами, не квалифицированными в качестве ценных бумаг.</p> <p>4. Инициировать:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– поручения на открытие и закрытие счетов депо, разделов счетов депо;</li> <li>– поручения на изменение реквизитов счетов депо, изменение анкетных данных и банковских реквизитов;</li> <li>– поручения на проведение операций по приему ценных бумаг на хранение и (или) учет;</li> <li>– поручения на проведение операции по снятию ценных бумаг с хранения и (или) учета;</li> </ul>	<p>1. Execute the following agreements on my behalf:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- comprehensive banking service agreement;</li> <li>- agreement on bank account opening and emission and use of bank cards.</li> </ul> <p>2. Sign on my behalf application for comprehensive banking service, application for comprehensive banking service and issuance of a Bank GPB (JSC) bank card, including consent to my personal data processing and my consent to receive advertising materials on the Bank's services and products</p> <p>3. Initiate any transactions in compliance with the depository service terms and conditions that are in effect at Bank GPB (JSC), including changes in the details provided in the questionnaire and bank details as well as transactions with foreign financial instruments not qualified as securities.</p> <p>4. Initiate:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>– instructions to open and close securities accounts, subaccounts of the securities accounts;</li> <li>– instructions to change the securities account details, details provided in the questionnaire and banking details;</li> <li>– instructions to carry out transactions to accept securities for custody and (or) record keeping;</li> <li>– instructions to carry out transactions to withdraw securities from custody and (or) record keeping;</li> </ul>

<sup>1</sup> Объем предоставляемых полномочий определяется Клиентом самостоятельно в соответствии с указанным в доверенности перечнем

<sup>2</sup> The scope of the granted authorities is defined by the Customer at its sole discretion in compliance with the list provided in the power of attorney

- поручения на перевод ценных бумаг;
- поручения на проведение операций регистрации залога ценных бумаг, в том числе последующего залога; перевода заложенных ценных бумаг, прекращения залога;
- поручения на получение выписок и справок по счетам депо;

---

*(перечислить иные операции)*

5. Оплачивать услуги, а также производить иные расчеты для исполнения указанных действий.

6. Получать и передавать любые сообщения, документы и отчеты, связанные с обслуживанием счетов депо и исполнением депозитарных операций, а также с обслуживанием иностранных финансовых инструментов, не квалифицированных в качестве ценных бумаг.

7. Давать за меня и от моего имени согласие на предоставление сведений обо мне в иностранные налоговые органы, включая Налоговую службу США (Internal Revenue Service, IRS), а также в государственные органы Российской Федерации (включая Центральный Банк Российской Федерации, федеральный орган исполнительной власти, уполномоченный на осуществление функций по противодействию легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и финансированию терроризма, и федеральный орган исполнительной власти, уполномоченный по контролю и надзору в области налогов и сборов), заполнять и подписывать, формы самосертификации, а также предоставлять любую информацию и давать пояснения для целей соблюдения законодательства иностранных государств о налогообложении

- instructions to transfer securities;
- instructions to register the pledge of securities, including subsequent pledge; transfer pledged securities, terminate the pledge;
- instructions to receive securities account statements and certificates;

---

(list any other transactions)

5. Pay for the services and effect other settlements to undertake the actions specified above.

6. Receive and transfer any communications, documents and reports associated with securities account services and execution of any depository transactions as well as dealing with foreign financial instruments not qualified as securities.

7. Provide for me and on my behalf a consent to submit my details to foreign tax authorities, including the U.S. Internal Revenue Service (IRS) and state authorities of the Russian Federation (including the Central Bank of Russia, a federal executive body authorized to undertake actions to combat money laundering and terrorism financing, a federal executive body authorized to control and monitor taxes and levies), fill in and sign any self-certification forms, submit any information and provide comments for the purposes of compliance with the foreign account tax law of foreign states<sup>4</sup>.

---

<sup>4</sup> Shall be included only if the person for whom the account is being opened is a tax resident of the USA.

иностраннх счетов <sup>3</sup> .	
----------------------------------	--

---

<sup>3</sup>Включается в случае, если лицо, которому открывается счет, является налоговым резидентом США